

運営委員会 だより

三十周年記念式典・ 学習発表会

十一月十一日、学習発表会時に、本校設立三十周年記念式典を行いました。

式典には、多数の来賓の方々に出席頂き、三樹応晴様、シスター マリーン バーク様、島山康彦先生、小林俊和領事に、祝辞を戴きました。また、特別講演として、生野康一先生に「あなたがつくる学校だから、あなたが大好きな日本だから、」と題してご講演を戴きました。父兄の皆様には、多数出席戴き盛況に行うことが出来ましたので、お礼申し上げます。

「アンケートのまとめご紹介」協力戴きましたアンケートのまとめをご紹介します。

△記念式典▽
これまでの補習校の歴史、先生方の努力が理解できました。三十周年という大切な式典に出席できてよかったです。運営委員の方々チームワークが素晴らしく、「よい記念式典にしたい!」という意気込み感じられた。クリーブランド補習校の歴史がおもしろかった。つつがなく終了し、学校の二

クリーブランド日本語補習校
平成十九年一月二十六日
発行責任者 運営委員会

十年間の歩みを見続けた者と
してうれしく感じました。
長い歴史を持って補習校が続
いていることがよくわかり、
生徒たちに認識させることが
できた。

△学習発表会・昼食▽

バラエティーに富んで楽しい
発表会だった。どのクラスも
一所懸命に取り組み、よい発
表ができていた。
昼食のお寿司にピザはまさに
「アメリカと日本」の組み合
わせで、楽しめた。
昼食は朝お弁当を作る時間が
省け、とても楽でした。保護
者ともいろいろお話ができて
楽しかったです。
子供たちの日頃の成果、他の
学年の様子も見ることができ
とても参考になりました。
発表会は涙がでるくらい感動
しました。

△記念講演・質問相談会▽

アメリカのプレススクールでは
発表会がないので、とても楽
しみでとてもよかったです。
国際クラスも昼食に参加して
生徒の保護者と話すチャン
スがもて大変よかったです。
ご講演を興味深く聞かせても
来年も実施してほしい。



少々長く感じられた。じつと
座っているのが生徒は精一杯
のようだった。

相談会での三番目の「いじめ」
に関する相談は大変参考にな
りました。

正確な情報、長い目で見た客
観的アドバイスが何え、有意
義でした。

講演は今後の補習校のあり方
学習指導の方針に大役立ち
ました。

運営委員会では、次の四十周
年への出発・発表力や学校コミ
ニケーションの向上・補習校教
育への理解という目的に貢献で
きたものと考え、とても保護
者・生徒の皆さまには感謝して
おります。

今後共、ご支援とご協力をよ
ろしくお願い申し上げます。
(委員長)

臨時総会御礼

一月十三日、臨時総会実施し
多数の方に出席戴き、有難うご
ざいました。

審議事項として一学期分の次
年度年間行事計画・授業時間変
更・授業料見直し、承認事項と
して新会計委員紹介、又、案内
事項として新図書システムにつ
いて議題にさせて戴きました。

三月までの学校行事案内
一月二十七日 不審者訓練
二月三日 図書バザー
三月三日 ファアンフェアー
三月二十四日 卒業式修了式

第二十七回海外子女文芸 作品コンクール結果

第二十七回海外子女文芸作品
コンクールにて本校の中一の
矢川萌子さんが、「詩」の部に
優秀賞に選ばれましたので、お
知らせします

「グランドキャニオン」

地平線まで広がるこの地形
何千年 何万年も
かけて削られた。
自然は今も、
彫刻の真夜中
人間では作れない
これは巨大なアートだ。

大昔の動物 植物
こん虫 魚たちが、
ここに眠る。
この生き物一つ一つが、
歴史の本。
その本が
地層というたなに並べてある
これは、巨大な図書館だ。

この所、寒い日が続きます。
雪で休校の場合は、連絡網・
HPでご連絡させて戴きます。
運営委員